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Ata Nº 01/2023 da Reunião do Núcleo de Acessibilidade Educacional/NAE/SMO

Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil  e vinte e três,  às oito horas e 30

minutos, reuniram-se de modo híbrido através de videoconferência (Google Meet) e presencial (na sala

de reuniões  do DAM no Câmpus São Miguel  do Oeste):  Gabriele Mendes da Silva,  Gisela Zanon,

Jacinta Lúcia Rizzi  Marcom, Juliano Daniel Boscatto,  Jussara Ramos da Silva, Luciane Boff Colli,

Priscila de Lima Souza; Yussef Parcianello e Vandressa Brasil. Partiu-se da seguinte pauta: 1- Leitura da

ata anterior; 2- Encaminhamento da nova portaria do NAE; 3- Formação: Entendendo as demandas do

NAE; 4- Planejamento para 2023: definir algumas ações para o trabalho do NAE; 5- Combinar próxima

reunião. A reunião teve início com Jacinta agradecendo a presença de todos e fazendo, juntamente com

Jussara, a leitura  da ata anterior. Durante a leitura da ata foi lembrado que Yussef deu acesso ao e-mail

do NAE de modo que todos não necessitem de senha para entrar. Já adiantando o segundo ponto da

pauta (Encaminhamento da nova portaria do NAE), Jacinta explana sobre a saída de Daniele Hungaro

da Silva, Docente de Atendimento Educacional Especializado (AEE), da equipe devido à sua mudança

do Câmpus São Miguel do Oeste para o Câmpus Chapecó, e informa sobre a entrada de Vandressa

Brasil – Psicopedagoga, que, no momento, está sob contrato e acompanhando a discente Mikaeli (1º ano

Integrado  de  Alimentos,  diagnóstico  de  deficiência  intelectual  moderada  concomitante  à  TDAH  e

Dislexia  –  deficência  múltipla),  sob  a  condição  de  que  se  o  discente  Leandro  iniciar  Processos

Gerenciais o Câmpus terá que possuir outro psicopedagogo para suprir a demanda, já que a vaga atual

foi concedida através da matricula dele. Manteu-se a sugestão de que a carga horária da Vandressa fosse

dobrada para ela permanecer no acompanhamento de Mikaeli e o próximo psicopedagogo fosse alocado

para  o  Leandro.  Jussara  explica  sobre  como se  deu o  processo de opção de  carga  horária  que  foi

escolhida para esta vaga atual e Jacinta complementa com as informações recebidas através da CAI

sobre o encaminhamento da nova vaga. Neste contexto, o que poderia nos esclarecer é que no IFSC não

pode haver aditivo do contrato e que a contratação teria que ser via DGP. Quanto a vaga do docente de

AEE, Jacinta informa que o câmpus irá receber outro profissional através da vaga do concurso e Juliano

questiona se esta vaga está garantida, já que haverá uma reestruturação, no que Jacinta pontua que sim.

Juliano expressa que este cargo (vaga) seria mais apropriado para um Técnico Administrativo do que um

docente, ao passo que Priscila complementa e questiona a situação hipotética de 02 alunos por sala,

“como se daria este acompanhamento do docente?”(sic). Juliano corrobora o questionamento e pontua

que o cargo de docente tem uma atribuição distinta, como ajudar a especificar o material, por exemplo.

Gisela aponta que quando se trabalha em sala de aula é docente, mas fica incubida de trazer essa questão

respondida  na  próxima reunião.  Seguindo-se,  Jussara  ministra  o  terceiro item da  pauta  (Formação:

Entendendo as demandas do NAE) e, após, a reunião continua com o ponto 4 desta (Planejamento para

2023: definir algumas ações para o trabalho do NAE) dentro do qual Jacinta nos trouxe a fala sobre a
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última  reunião  promovida  pela  CAI  e  DAE,  relativo  ao  tema  “terminalidade  específica”.  Gabriele

explica que a reunião não teve conclusão pois houve o impasse de que a gestão havia esquecido de

convidar  os  fóruns  para  esta  reunião,  fórum nos  quais  estão  presentes  os  professores  de  educação

especial. Tal fator foi um impecilho para continuidade e êxito da reunião proposta, pois os fóruns, que já

estavam discutindo o tema há algum tempo, não foram solicitados; logo, os professores de educação

especial não foram consultados e não havia uma proposta da gestão, mas apenas um exemplo do câmpus

Gaspar. Gabriele informou, ainda, que Bianca (coordenadora de ações inclusivas) afirmou que a reunião

foi mais a nivel de informação/comunicação e que a temática ainda seria discutida. Neste contexto, a

gestão ficou de entrar em contato com o fórum. Juliano afirma que a adoção da terminalidade específica

seria mais viável ao concomitante. Pois no integrado a própria atuação do aluno tem que ser de modo

integrado,  então “como pode restringir?” (sic).  Entende-se que esses estudantes não são muito bem

entendidos e trabalhados na Instituição, necessitando que não sejam simplificados. Gabriele questiona

se “todos que compoem o NAE também fazem parte do fórum?” e foi abordado que  os docentes de

educação especial necessitam fazer parte, e, provavelmente, eles sejam os membros dos fóruns. Segue-

se com as falas de Vandressa e Gisela com relação aos acompanhamentos discentes e ações, inclusive

Gisela aponta que o aluno Tiago não tem se empenhado na realização das atividades, muitas vezes

necessitando que ela as execute (o que não faz parte de sua função). No mais, Jacinta apontou  que todos

os documentos estarão no drive que foi compartilhado e apontou-se sobre o planejamento de repetição

da formação que foi ministrada por Jussara aos docentes da aluna Mikaeli,  sobre a DI (Deficiência

Intelectual), para a próxima reunião. A reunião foi concluída com o quinto item da pauta (combinar

próxima reunião),  sendo esta  agendada para o dia  28/04/2023,  Sexta-feira às 08:30min.  Nada mais

havendo  a  tratar  foi  lavrada,  por  Jussara  Ramos,  a  presente  ata  e  assinada  pelos  membros  acima

relacionados (original assinada). 

São Miguel do Oeste/SC, 17 de março de 2023.
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